
ふたばこども園

園 便 り

令和５(2023)年２月１日発行 文 責 園 長 納 富 博 文

※園だより「ふたばっ子」はホームページでもご覧いただけます。 う め

令 和 ４ （ ２ ０ ２ ２ ） 年 度 も あ と ２ ヶ 月 と な り ま し た 。
10 年に一度と言われる寒波が居座り、日中でも気温が上がらず、冷蔵庫の中にいるような厳しい

寒さとなりました。これから少しずつ寒さが和らぎ、「三寒四温」を繰り返し、春の訪れを迎えるこ
とになります。
３学期が始まって間もないのですが、今年度も残すところ二月（ふたつき）となりました。２月は

「逃げる」、３月は「去る」と言われるように、あっという間に二ヶ月が過ぎてしまいそうです。年
長さんは卒園まで一月とちょっとです。子どもたちや保護者の皆様、そして先生たちがコロナやイン
フルエンザに負けないで、元気で過ごして欲しい思います。

感 染 症 の 中 で の 園 行 事 や 保 護 者 会
新型コロナウイルス感染症の第８波も、１月末には陽性者数が減り、少しずつ落ち着いてきたよう

です。また、来春５月からは感染症２類から５類へとなり、規制も緩やかになりそうです。
しかし、まだまだ５００人以上の陽性者があり、安心ではありません。また、気になるのは３年ぶ

りに流行しているインフルエンザの感染症です。
年度末に向けて、「おたのしみ会」や「卒園式」などの園行事、保護者懇談会、進級に向けての説

明会等を予定しています。「３密の回避」や保護者のマスク着用、検温や手指消毒など感染症への基
本的な対応をしっかり行いながら実施していく予定です。
子どもの安全と健康を守るために、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

年 長 さ ん に 卒 園 の プ レ ゼ ン ト
昨年に引き続き、今年も東与賀町にお住まいの古賀和美様より卒園児へのプレゼントをいただきま

した。(右写真)
古賀さんは定年退職後、ペーパークラフトに興味を持たれ、趣味としてランドセルのミニチュアな

どの制作を行われています。自分が作ったもので子どもたちが喜んでくれたら嬉しいと、無償で保育
園やこども園等に寄贈されています。思わぬ卒園記念に子どもたちは大喜びでした。
年長を代表して、りなさん、さつきさん、まおさんの３人が、古賀さんからランドセルを受け取り

ました。(写真左、写真中央) 年長７６名、一人一人にまもなく配布します。
古賀さんには、後ほど子どもたちがお礼の手紙を送る予定です。本当にありがとうございました。

「園の自己評価」アンケート ご協力ありがとうございました
１月にお願いしました、令和４年度の「園の自己評価アンケート」へのご協力ありがとうございま

した。今、アンケートを集計し、保護者の皆様の意見を反映する準備をしています。その後、関係者
評価委員会(外部委員)でご意見を頂き、３月末にコドモンやホームページで公表する予定です。
また、アンケートには保護者の方から、園のこれからの運営や施策にとって参考になるご意見等を

頂きました。併せてお礼申し上げます。頂いたご意見は取り入れられるもの（こと）は順次取り入れ
ていきたいと思います。

内田伸子先生(12/10) ふたばこども園講演会アンケート集計（その２）

今回は、①講演内容に関連してお尋ねになりたいこと ②今後の講演会に期待すること の２つの
集計です。（次ページに続く）



講演内容に関連して、お尋ねになりたいこと等がありましたらご記入ください。

◇子どもの年齢が上がるにつれ、少し上の目標にチャレンジさせることが必要だと感じています。しかし、
これまで割と何事も卒なくこなしてきた小1の長女は、難しいことに直面するとよく機嫌が悪くなって
しまいます。初めからできる人はいないこと、努力の大切さを伝えていますが、どのような声かけ、対
応が効果的だと思われますか？

◇子育てでうまくいかないことも多く、そんなときはどうするのか知りたいです。

◇ほめることを心がけていますが、小一の娘が失敗することが苦手です。褒めすぎたかな？と少し不安に
思ってい ますが、うまくいかないときはどう対応してあげたら良いでしょうか。

◇習い事を続けさせた方が良いのか悩むことがあります。先生が言われたように、様々な大人、子どもと
関わることの大切さも知ったのでなおさら迷うところです。

◇ご飯を食べないときや寝ないときに、どこまで言っていいのか悩みます。

◇仕事で虐待の母親について関わっていますが、何か参考になることを聞きたいです。

◇今回もお話にありました、幼少期の絵本の大切さについて、保育の本や、他の講演会でも聞いたことが
ありますが、絵本に興味を示さない子どもに対しては、どうしたらいいですか？

今後の講演会に期待することをご記入ください。

◇内田先生の話は何回も聞き心に届くので、また聞きたいです。

◇習い事に興味を持っていたが、私たちが思うほど差がないことに驚きました。
運動能力の違いのことも更に聞きたいです。

◇発達障害関係の捉え方も講話で聞きたいです。

◇食育の話や子どもの性の話を聴きたいです。

◇兄弟姉妹への平等な対応の仕方、好奇心の育て方などです。

◇状況に応じた子どもへの声かけについ て知りたいです。

アンケートを参考に、来年度もぜひ内田伸子先生にご来園頂き、保護者の方がお尋ねになりたいこ
とや、期待されている内容を中心にしたご講演をお願いしたいと思いました。
もし、来年度もご講演頂く機会がありましたら、ご案内しますので、たくさんの保護者の方のご参

加をお願いします。


